



Zona Cero
@zonacero

12 de Abril de 2024
4:54 pm

Share:



Generales

“Camacol se burló cuando dije que había que guardar agua lluvia”: Petro

Desde Cartagena, dijo que la capital del país es la región más golpeada por el cambio climático.

Bogotá es la zona del país que está recibiendo el mayor impacto de la crisis climática en este momento, dijo desde Cartagena el **Presidente Gustavo Petro**, una emergencia que tiene a la ciudad, quizás la más grande del mundo, a punto de quedar sin agua.

“Públicamente se burló Camacol cuando dije que había que guardar el agualluvia, y claro que había que cuidarla y guardarla, pero no pensé que la crisis iba a ser en Bogotá, porque la crisis hoy no es en La Guajira, la crisis hoy es en Bogotá”, dijo desde la capital de Bolívar en donde asistió a la entrega de la primera granja solar en una refinería de Latinoamérica por parte de Ecopetrol.

Bogotá –añadió– se jactaba de su abundancia de agua y de la calidad de su agua potable y hoy el embalse de Chingaza no tiene agua.

Lea además: “No era una venganza, era mi deber como padre”: Martín Mestre sobre extradición de Jaime Saade

También se refirió al proyecto político que insiste en urbanizar la Sabana de Bogotá *“como si fuera el estado de la Florida, sin pensar en el agua”,* aun cuando *“la fuente del agua del río Bogotá y su hoya hidrográfica no era suficiente para la urbanización”,* sostuvo el mandatario.

El Jefe de Estado también **pidió un informe sobre el embalse de Chingaza** que establece que el **descenso del agua** se viene dando allí desde hace tres años.

“No sé si la Superintendencia de Servicios Públicos tenía esa información. Quiero saber eso”, afirmó el mandatario, dado que *“todos los indicadores históricos de Chingaza se venían desplomando de mes a mes”.*

La puede interesar: El actor Henry Cavill enciende las redes sociales tras afirmar que es fanático de Shakira

Para Petro, esta situación es una ‘paradoja’ al recordar que Bogotá lideró el debate sobre el cambio climático y la necesidad de ordenar el territorio alrededor del agua durante su Alcaldía, entre 2012 y 2015.

“Este es el debate de la crisis climática, pero en el corazón de Colombia, en su lugar de mayor riqueza, en donde más habitantes hay”, añadió.

Etiquetas

COLOMBIA BOGOTÁ RACIONAMIENTOS DE AGUA CRISIS DE AGUA GUSTAVO PETRO

CAMBIO CLIMÁTICO

Noticias recientes





POLÍTICA

Gobierno y ELN dialogaron con garantías antes de reunión extraordinaria en Caracas

hace 6 minutos



JUDICIALES

Un motociclista murió al chocar contra furgón en el Puente Pumarejo

hace 8 minutos



GENERALES

Tras crisis diplomática, canciller de Argentina visita Colombia este 19 de abril

hace 13 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe



SECCIONES

- Generales
- Mundo
- Podcast
- Política
- Sociales
- Eventos
- Deportes
- Tecnología
- Multimedia
- Judiciales
- Opinión

DESTACADOS

- Barranquilla
- Atlántico
- Zona Caribe
- Colombia

Síguenos



[Nosotros](#)

[Contacto](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

Zonacero.com | Todos los derechos reservados
Calle 82 # 55-55 - Oficina 310. Barranquilla, Colombia

Desarrollado por Seeo